

Son muy escasas las referencias a su biología en la bibliografía que disponemos, por ello hemos realizado un seguimiento especial de su comportamiento en la zona de estudio, lo que nos condujo al descubrimiento de su planta nutricia, la leguminosa *Vicia tenuifolia*, y la oruga, de color de fondo verde-azulado, cabeza negra, dorso con manchas rectangulares de color negro (una por segmento) y laterales con una serie de manchas lineares amarillas y una segunda hilera de manchas rectangulares inclinadas de color negro y más pequeñas que las dorsales.

Los primeros adultos comienzan a verse a finales de Mayo y se mantienen en vuelo hasta finales de Junio o primeros de Julio. Muy localizada y escasa, vive siempre en zonas húmedas o umbrosas, cerca de arroyos o cursos de agua. Se caracteriza por una marcada territorialidad, por lo que no suele alejarse de su planta nutricia, sobrevolándola, o libando en sus inflorescencias, habitualmente en compañía de *Plebicula amandus* Schneider. (Biotopo 2a del Distrito Rioparensis).

LOCALIDADES: 1) 29-V-77. 2) 20-VI-82. 4) 2 y 15-VI-85. 5) 12-VI-90. 6) 24-VI-80. 20) 2 y 16-VI-90.

Debido al aislamiento de sus colonias, se han descrito numerosas razas de la Península Ibérica, atendiendo a su tamaño, distribución de las manchas rojas del anverso anteroalar, así como la tendencia en mayor o menor grado a su confluencia. Desde nuestro punto de vista, las poblaciones Peninsulares han quedado aisladas por la roturación de sus biotopos, pero no cabe duda que en épocas relativamente recientes, tendrían una distribución más solapada, por lo que la validez de muchas de estas subespecies es dudosa.

El tipo fue descrito de Sierra Nevada (Granada) en 1866 y de la Península se han diferenciado diez razas.

Los ejemplares estudiados presentan diferencias apreciables con los del resto de la Península Ibérica, constituyendo una nueva raza que describimos a continuación:

Características

Envergadura alar: 25,4 mm. en ♂♂, y 25,6 mm. en ♀♀, como promedio de los ejemplares, existiendo una variación entre 28 y 23 mm. en ♂♂ y 28 y 24 mm. en ♀♀, lo que nos da una talla superior a cualquier otra subespecie ibérica.

Pigmentación roja alar: Mucho más acentuada que en cualquiera del resto de las razas, que normalmente exhiben tonos más acarminados, presentando el 99% de los adultos la 2.^a y 4.^a mancha roja anteroalares no confluentes.

Coloración de fondo alas anteriores: Tono decididamente azul, en vez del verde-azulado grisáceo de las demás colonias ibéricas, acentuado por una mayor escamación, sobre todo en los machos, lo que les confiere un aspecto menos hialino.

Todas estas características se muestran especialmente en las colonias de la Sierra de Segura, las cuales ocupan las áreas umbrosas del sotobosque de pino laricio, con abundantes renuevos de roble (*Quercus pyrenaica*), donde se desarrolla